

# INFO PUBLIK

## Rutan Kudus Raih Penghargaan Dalam Refleksi Akhir Tahun

David Fernanda Putra - [KUDUS.INFOPUBLIK.CO.ID](http://KUDUS.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 28, 2024 - 20:04



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus – Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus turut berpartisipasi dalam kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2024 dan Pisah Sambut Pimpinan Tinggi Pratama yang diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah, Jumat (27/12). Acara ini berlangsung di Aula Kresna Basudewa, Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa

Tengah dengan dihadiri oleh jajaran Kepala Unit Pelaksana Teknis.

Dalam rangkaian kegiatan yang mencakup evaluasi kinerja, Rutan Kelas IIB Kudus mendapat apresiasi atas pelaksanaan Sidang Pemeriksaan Majelis Pemeriksa Daerah (MPD) terkait laporan pengaduan masyarakat. Berdasarkan penilaian, Rutan Kelas IIB Kudus berhasil meraih predikat terbaik satu, menunjukkan dedikasi dan profesionalisme dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab di bidang pemasyarakatan.

Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Anda Tuning, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas penghargaan yang diberikan.

“Pencapaian ini merupakan hasil kerja keras seluruh anggota tim Majelis Pengawas Daerah Notaris (MPD) Kabupaten Kudus. Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik serta menjaga amanah yang telah dipercayakan kepada kami,” ujar Anda Tuning.

Acara yang dimulai pukul 12.00 WIB ini diawali dengan prosesi penyambutan pimpinan baru, diikuti dengan pemutaran video refleksi, pemberian penghargaan, serta sesi pisah sambut. Dalam sesi penghargaan, Rutan Kudus diapresiasi bersama beberapa UPT lainnya yang juga menunjukkan kinerja terbaik selama tahun 2024.

Pencapaian ini menjadi motivasi bagi Rutan Kelas IIB Kudus dan Majelis Pengawas Daerah Notaris (MPDN) Kabupaten Kudus untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan warga binaan. Dengan menjunjung nilai-nilai SEMARAK (Sehat, Maju, Religius, Aman, dan Kondusif), Rutan Kudus optimis untuk melangkah lebih baik di tahun mendatang.

Kegiatan ditutup dengan ramah tamah dan prosesi pelepasan pimpinan lama yang berlangsung dengan penuh haru dan kebersamaan. Acara ini mencerminkan semangat evaluasi dan sinergi untuk kemajuan pemasyarakatan di wilayah Jawa Tengah.